

Persiste la negativa de algunos comuneros para vender sus tierras

Alista el GDF expropiación para tiradero

• Se analiza requisar un terreno de cerca de 200 hectáreas para su construcción

• La licitación estará lista este mes, informa Jorge Arganis, titular la Secretaría de Obras

México • Miriam Castillo

El Gobierno del Distrito Federal analiza expropiar el terreno de Santa Catarina donde prevé construir el Centro Integral de Reciclaje y Energía (CIRE).

Lo anterior debido a que algunos de los dueños no accedieron a vender sus propiedades después de varios meses de negociación con la dependencia capitalina.

El secretario de Obras, Jorge Arganis, explicó que, debido a la urgencia de los trabajos se analiza con la Consejería Jurídica y la Oficialía Mayor la expropiación de un terreno de cerca de 200 hectáreas a razón de 600 pesos el metro cuadrado.

El predio que pretende expro-

piarse tiene propietarios particulares y otra parte corresponde a tierras ejidales.

El funcionario descartó que de llevarse a cabo la expropiación, los dueños puedan recurrir a un amparo.

“Creo que con la figura de la expropiación no hay ese riesgo; pero es algo que evalúa la Consejería Jurídica junto con la Oficialía Mayor”, reiteró.

La licitación para construir el CIRE se espera a más tardar este mes, aun cuando había sido anunciada para enero.

A decir del funcionario, diversas empresas particulares se mostraron interesadas en el proyecto y hasta ahora la crisis económica no será un factor para la falta de inversión.

“Se tienen pláticas, en un acto que se organizó con los tecnólogos, lo han seguido con interés. Tienen financiamiento para arrancar esto. La crisis no podría afectar la inversión de la obra, porque lo ven factible, sobre todo con financiamiento europeo”, señaló.

Se planea construir el centro de reciclaje como una alternativa al cierre definitivo del tiradero

del Bordo Poniente, que deberá concretarse en este año.

El Gobierno del Distrito Federal deberá encontrar una opción para depositar las 12 mil toneladas diarias de residuos que se generan en la ciudad.

Respecto al proceso de clausura, Arganis dijo que es necesaria la participación económica del gobierno federal en el cierre del bordo para instalar una membrana final.

El costo de este procedimiento es de 745 millones de pesos, y de no contar con estos recursos se tendrá que acudir a fondos u organizaciones internacionales.

Arganis argumentó que en cuestiones presupuestales el gobierno local no alcanza a cubrir los gastos para el cierre completo, por lo que se estudia un esquema donde ambas instancias aporten una parte de los recursos económicos.

Sin embargo, las reuniones se suspendieron por reacomodos en la Secretaría de Gobernación, por lo que se busca negociar con la **Secretaría de Medio Ambiente federal**. ■ M

..... claves



Página 1 de 2
\$ 46191.81
Tam: 469 cm2
CMEDINAR

Continúa en siguiente hoja

Fecha 06.03.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 26
---------------------	-----------------------------	--------------

Proceso

La **Semarnat** empezó a cerrar definitivamente el Bordo Poniente el pasado 15 de enero. El gobierno capitalino se amparó y logró una extensión de 11 meses.

El costo por depositar la basura en el Estado de México es de 120 pesos por tonelada. La administración de Ebrard paga entre 40 y 46 pesos por tonelada.

La cuarta y última etapa del tiradero del bordo ocupa 375 hectáreas para el confinamiento de residuos. La altura de sus paredes deberá ser de 12 metros.

.....> **a viva voz**

Acerca de la licitación para el CIRE

“Trabajamos a todo vapor; en estos días entregaremos, tenemos un desfase”

FLOR CANSECO



El predio se localiza en la sierra de Santa Catarina